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TSCA-Konformitätserklärung                                                            Januar 2025 
            

 
Die US-Umweltschutzbehörde (EPA) hat am 6. Januar 2021 die endgültigen Vorschriften gemäß  
Abschnitt 6(h) des Toxic Substances Control Act (TSCA) für fünf persistente, bioakkumulierbare 
und toxische Chemikalien (PBT) (siehe Tabelle unten) veröffentlicht. Das  
Ziel ist es, das Risiko der Exposition von Mensch und Umwelt gegenüber diesen toxischen  
Stoffe zu verringern: 
 

 Decabromodiphenyl ether (DecaBDE)   (CAS No. 1163–19–5)  

 Phenol, isopropylated phosphate 3:1 (PIP (3:1)  (CAS No. 68937–41–7) 

 2,4,6-Tris(tert-butyl)phenol (2,4,6-TTBP)   (CAS No. 732-26-3)  

 Hexachlorobutadiene (HCBD)    (CAS No.87–68–3)  

 Pentachlorothiophenol (PCTP)    (CAS No.133-49-3) 
 
Die Culimeta Textilglas-Technologie GmbH & Co. KG ist Hersteller von Textilglas-Produkten und 
liefert Textilglasgarne und -zwirne sowie Dichtungen und Schläuche für thermische, elektrische 
und akustische Isolation. 
 
Auf Grundlage unserer Kenntnisse und die unserer Lieferanten enthalten unsere Produkte keine 
Stoffe aus der Liste des TSCA. Dieses Dokument ist als freiwillige Dienstleistung ohne 
Rechtsanspruch anzusehen. Die Aussagen stützen sich auf den heutigen Stand unserer 
Kenntnisse und Erfahrungen. Für Faktoren, die außerhalb unserer Kenntnis und Kontrolle liegen, 
kann keine Gewährleistung und Haftung übernommen werden. 
 
 

 

 

Dr. Jan Fährmann 
Head of R&D | Sustainability Manager 

 
 
 
 

Ihr Ansprechpartner 
Dr. Jan Fährmann 
Head of R&D | Sustainability Manager 
 
Tel.: +49 (0) 5439 9416-52 
Mobil: +49 (0) 160 9900 7896 

E-Mail: jfaehrmann@culimeta.de 
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TSCA Declaration                              January 2025 
 
 
The US Environmental Protection Agency (EPA) published the final rules under  
Section 6(h) of the Toxic Substances Control Act (TSCA) for five persistent, bioaccumulative and 
toxic (PBT) chemicals (see table below) on January 6, 2021. The  
aim is to reduce the risk of exposure to humans and the environment to these  
substances. 

 

 Decabromodiphenyl ether (DecaBDE)   (CAS No. 1163–19–5)  

 Phenol, isopropylated phosphate 3:1 (PIP (3:1)  (CAS No. 68937–41–7) 

 2,4,6-Tris(tert-butyl)phenol (2,4,6-TTBP)   (CAS No. 732-26-3)  

 Hexachlorobutadiene (HCBD)    (CAS No.87–68–3)  

 Pentachlorothiophenol (PCTP)    (CAS No.133-49-3) 
 
 
Culimeta Textilglas-Technologie GmbH & Co. KG is a manufacturer of textile glass products and 
supplier of plied and texturized glass yarns as well as gaskets and hoses for thermal, electric and 
acoustic insulation. 
 
Based on our knowledge and information given by our supplier, our products are free of the 
substance from TSCA list. This document is to be regarded as a voluntary service without legal 
claim. The statements are based on our current knowledge and experience. No warranty or liability 
can be accepted for factors beyond our knowledge and control. 
 
 
 

 

Dr. Jan Fährmann 
Head of R&D | Sustainability Manager 

Your contact person 
Dr. Jan Fährmann 
Head of R&D | Sustainability Manager 
 
Tel.: +49 (0) 5439 9416-52 
Mobil: +49 (0) 160 9900 7896 

E-Mail: jfaehrmann@culimeta.de 


